

EDUCACIÓN MUNICIPIOS

Alcobendas dedicará un millón de euros a mejorar los colegios públicos

Alcobendas, 10 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas va a invertir este 2022 un millón de euros en las mejoras de todos los colegios públicos de la localidad, con el fin de renovar estos espacios y ofrecer al alumnado "instalaciones adecuadas, accesibles y amigables".

El alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, se ha reunido esta mañana con los directores de los centros de Educación Infantil y Primaria de la ciudad, a quienes ha trasladado el "compromiso y prioridad" del Consistorio con la educación pública.

Por ello, Retolaza ha recordado que este será el tercer año consecutivo en que dedicarán un millón de euros a la campaña de obras de verano, y se ha comprometido a consensuar con los equipos directivos de cada centro las adaptaciones y obras que se ejecutarán durante las vacaciones estivales.

A la cita ha asistido también la concejala de Educación, Ana Sotos, quien ha sostenido que, además de las habituales actuaciones relacionadas con las pistas deportivas, ventanas, cubiertas y pintura, este año será "prioritario" hacer que todas las aulas y patios sean "accesibles y amigables".

Según los datos del Consistorio, en 2021 Alcobendas invirtió 636.456 euros en casi 5.400 órdenes de trabajo de mantenimiento.